



DRAME

Tragique méprise en forêt de Mouendjediba, dans le département de Mulundu. Un homme de 30 ans y a, au cours d'une partie de chasse nocturne, tué à coups de calibre 12 son frère aîné de 59 ans, qu'il aurait pris pour un... chat huant. Il a été écroué en début de semaine à la prison de Koula-Moutou.

Page 9

EXÉCUTIF

Le président Ali Bongo Ondimba s'est entretenu hier avec la Première ministre Rose Christiane Ossouka Raponda, en présence du ministre d'Etat en charge de l'Intérieur Lambert-Noël Matha. Occasion d'évoquer les sujets liés aux chantiers en cours, à l'éducation, à l'énergie ou à la sécurité.

Page 4

MUNICIPALITÉ

Réunis hier en session extraordinaire, les conseillers municipaux de Libreville ont, après examen de la délibération y relative, autorisé la maire Christine Mba Ndutume-Mihindou à procéder au virement des crédits de chapitre à chapitre du budget de la capitale pour l'exercice en cours.

Page 2

CNSS : LA FOI EN L'AVENIR

LES critiques ont beau s'abattre sur lui, ses méthodes et son management en général, Christophe Eyi, nommé le 8 juin 2022 administrateur provisoire de la Caisse nationale de sécurité sociale (CNSS), fait preuve d'un optimisme à tout crin, affirmant dans un entretien exclusif à L'Union que l'organisme "sera redressé et pérennisé". Ses premières actions paraissent aller dans ce sens. Pages 2 & 3



POUR MOI QUOI...

C'est à croire que certaines personnes n'attendent que des situations de "désordre" pour "tirer leur épingle du jeu".

Cela s'est traduit dans les faits hier à Lalala-à-gauche, où une bande isolée se présentant à plusieurs commerces comme des "agents municipaux" les ont copieusement dépouillés au vu et au su de tout le monde.

Et pourtant, tout le monde sait que les agents municipaux

sont en grève. Et quand il y a mouvement d'humeur, normalement, on arrête de travailler. A moins que cette opération relève du service minimum décidé par les syndicats maison. Est-ce pour autant dans le cadre de la grève que certains s'illustrent de façon aussi négative en menaçant, terrorisant et dépouillant de paisibles commerçants ? Cette sortie semble inappropriée. Pendant que le maire et son cabinet se plient en quatre pour faire droit à leurs revendications, ces "voyous" opèrent parallèlement dans les quartiers en prélevant des taxes municipales chez les transporteurs urbains et suburbains, les com-

merçants, et tout et tout qui atterrissent dans leurs poches. Pendant ce temps, c'est encore le Trésor municipal qui trinque. Il faut que de tels agissements de brigands cessent et que ses auteurs soient traqués et sévèrement punis. Tout comme, il revient aux syndicats maison d'effectuer une sortie pour dénoncer en des termes vigoureux de tels actes qui n'honorent point leur mouvement. Et on vous attend donc...

Car c'est bien de revendiquer, mais c'est encore mieux d'afficher un comportement digne et responsable quoi.